

Offenburg, 17.12.2024

**Gruppen-Referenz für Frau Franziska Holtzhausen
Sie leitete die Supervision für unser Team in den Jahren 2022 – 2024**

Liebe Frau Holtzhausen,

nach zwei Jahren endet leider schon unsere gemeinsame Zeit.

Sehr gerne verfassen wir aus der Sozialpädagogischen Familienhilfe (SPFH) diese Referenz für Sie.

Sie brachten von Beginn an eine klare Struktur und Organisation in den Verlauf der Supervision, was uns Sicherheit und Orientierung gab. Sie schufen einen Raum, in dem wir unsere Fallberatungen durch Ihre professionelle Führung in Ruhe, Klarheit und vertraulicher Atmosphäre bearbeiten konnten.

Sie setzten eine Vielzahl von Methoden ein, die sehr gut auf die Bedürfnisse des Teams abgestimmt waren. Dies förderte sowohl die Reflexion des eigenen Handelns als auch die Entwicklung neuer Perspektiven, nächster Schritte und Lösungen.

Ihre besondere Fähigkeit, Ergebnisse anschaulich zu präsentieren und visualisieren, schätzten wir sehr. Wir haben nachhaltig davon profitiert und tun es noch.

Ihre außergewöhnliche Expertise rund um die Bereiche Kinderschutz und Gefährdungseinschätzungen, sowohl im theoretischen rechtlichen Bezug als auch mit Blick auf die praktische und systemische Arbeit mit Familien, ermöglichte uns, unsere Fachkompetenzen zu erweitern, uns kollegial auszutauschen und neue Impulse für unsere Arbeit in der Praxis mitzunehmen.

Ihr fundiertes Wissen spiegelte auch Ihre umfassende Erfahrung in der SPFH wider.

Bei intensiven Diskussionen haben Sie es immer verstanden, die Gruppe fokussiert und zielgerichtet zu führen. Sie haben dabei die individuellen Bedürfnisse des Einzelnen gleichwohl im Blick behalten.

Wir empfehlen Sie als Supervisorin uneingeschränkt weiter.

Mit herzlichem Dank und besten Wünschen aus dem Ortenaukreis

SPFH Offenburg / Team Kinzigtal